

Weltwassertag im Tal der Attert

Anlässlich des diesjährigen Weltwassertages (22. März) organisiert die Flusspartnerschaft Attert eine Wanderung durch das wasserreiche Tal des Wasserbachs sowie eine Konferenz, die die Auswirkungen des Winterstreudienstes auf die Gewässer beleuchtet.

30. März - Wanderung durch das Wasserbachtal

Das idyllische Wasserbachtal zwischen Kraizerbuch und Ehner beherbergt neben viel unberührter Natur auch ein Trinkwasserschutzgebiet, das 2/3 der Quellen des Trinkwassersyndikates DEA beherbergt und weite Teile des Landes versorgt.

Gehen Sie mit uns auf Erkundungsreise und werfen Sie einen Blick ins Innere der Quelfassungen. Unterwegs erhalten Sie Informationen zum Schutzgebiet und der damit zusammenhängenden Trinkwasserversorgung.

Dauer: 13:30-17:30

Anmeldung bis zum 28. März unter: maison.eau@attert.com

Maximale Teilnehmerzahl: 25. Mitteilung des Startpunktes nach Anmeldung

Umfrage Winterstreudienst

Im Vorfeld der Fachkonferenz, die von der Flusspartnerschaft Attert am 22. März zum Thema „Winterstreudienst und Gewässerschutz“ organisiert wird, haben wir eine **Online-Umfrage** geschaltet weil uns Ihre Meinung zum Winterstreudienst interessiert. Die Umfrage ist anonym und die Ergebnisse werden während der Konferenz einem Fachpublikum vorgestellt, das aus Vertretern der Gemeindeverwaltungen, Straßenbauverwaltung, Wasserverwaltung, Umweltverwaltung, sowie Trinkwasser-, Abwasser- und Naturschutzsyndikaten besteht.

Uns würde interessieren: Wie zufrieden sind sie mit dem Winterstreudienst? Wie stehen Sie zur Minimierung des Salzeintrages oder zur Verwendung von umweltfreundlichem Streugut?

Unter folgendem Link können Sie sich bis zum 15. März an der Online-Umfrage (Dauer ca. 1 min) beteiligen: www.attert.com



Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

